
各 位  

令和 6 年 12 月 14 日  

国分寺市ソフトボール連盟  

会 長 飯田 早苗 

理事長 永野慶一朗 

 

令和６年度 臨時理事会議事録 

 

日 時   令和6年12月14日(土) 午後7時00分～午後9時00分 

場 所   国分寺市本多公民館 会議室２ 

議 長  永野理事長 

 

飯田会長の挨拶後、議長は下記の議題について審議に入った。 

 

１．議題  ① 通期リーグ・壮年大会・市民スポーツ大会等の反省について 

(８点ルール及び責任審判について） 

  ② 外部大会試合報告・国分寺市スポーツ協会シニア振興事業報告について 

  ③ 戸倉野球の現状報告について 

  ④ 外部大会参加費について（参加費補助及び市町村連盟等） 

  ⑤ その他 

 

２．内容 

(1) 通期リーグ・壮年大会・市民スポーツ大会等の反省について 

① 試合中の練習はセンター後方を使わない、また、トスバッティングに限ることが守られておらず

注意を受けた。チーム内に注意を再徹底した。…（武蔵野スクエア藤満氏） 

→ 軟式チームのボールが民家に飛び込み、市に対し練習ではバットを使わせるなと厳しいクレー

ムがあった。ソフトボール連盟からはトスバッティングは何とか許可してもらった経緯があり

厳守してもらいたい。…（審判部長） 

■各チーム内に再度徹底する。…（各理事） 

② 試合後の練習開放が多くあったが、この時間を試合時間延長などに充てることは出来ないか。 

…（ナイト斎藤氏） 

 →前年、４～５試合/日に実施したところ、年度末に３～４日分の空きがあった。そこで、本年は、

猛暑等も考慮して３～４試合/日の余裕のある試合日程を組んだ。…（事務局長） 

③ ダブルヘッダーとなった場合は試合を連続とした方が体調を維持し易いと思う。…（日吉永沢氏） 

 →真夏の場合は、熱中症を考慮して連続しない日程を組んだ。…（事務局長） 

④ ショート守備者（応援者）がボールを小指に当てて、病院に行くと粉砕骨折で後遺症が残る怪我

であると診断を受けた。スポーツ保険の加入に注意が必要である。…報告のみ（武蔵野スクエア） 

⑤ グランド内用具倉庫にボールがぶつかる音について、近隣居住者よりクレームがあった。 

■倉庫前で練習する場合は、ボールが倉庫に当たらないよう練習することをチーム内に徹底する。

…（各理事） 

 

（８点ルール及び責任審判について） 

① 8 点ルールについて、前年は最終回に 5 点取る事例はなかったが、今年は最終回に 5 点を超える

試合が何回か発生し、試合時間の大幅延長が発生した。これにより、責任審判の担当も大変な負

荷となった。…（審判部長） 

 □（決定事項）…以下の改定が、出席理事により承認された。 

  試合時間短縮のため 9 点差以上で結果が決まっている場合は、後攻を行わないと大会要項を改定

する。…(事務局長) 

② 責任審判があると試合後のチーム懇親会に参加できないため、試合のないチームから責任審判を

出すこと検討して欲しい。…（ナイト） 

 ■試合のないチームから責任審判を出すことについて、審判部会にて検討する。…（審判部長） 

    

(2) 外部大会試合報告・国分寺市スポーツ協会シニア振興事業報告について 

① 大会報告については、別紙参照。 

② シニア振興事業について、今年は皆さんのご協力で 2 回実施できた。今後も継続したいのでご

協力をお願いする。…（議長） 



 

 

(3) 戸倉野球場の現状報告について 

議長より下記の説明があった。 

 ① 当初は、今年の 12 月で戸倉野球場の貸し出しを終了すると通達されていたが、一年延長 

されることになった。 

② 連盟とジンジャーズの試合道具保管倉庫も球場貸し出し終了と同時に撤去するように通達を 

受けている。令和 8 年 1 月以降は、けやきグランドでの活動となるが、この付近のレンタル倉

庫は 8,000 円/月程度であり、連盟運営に大きな費用が発生する。 

③ 来年度の試合数は 31 日間で本年度より若干少ないが、現状の倉庫廃棄費用やレンタル倉庫 

費用が発生する見込みであるため、来年度の連盟登録費の 40,000 円/チームは据え置きとし 

たい。 

 

 

(4) 外部大会参加費について（参加費補助及び市町村連盟等） 

① 戸倉野球場倉庫撤去やレンタル倉庫費用、及び未確定な費用の発生が予測されるため、外部大 

会参加費の連盟補助を廃止したい。…（議長） 

□（決定事項）…廃止とすることが、出席理事により承認された。 

② 市町村連盟登録費として 10,000 円/年を払っている。直近 6 年間の実績を見ると 2 回のみ 

の参加となっているため、退会又は休部としたい。…（会長） 

□（決定事項）…休部とすることが、出席理事により承認された。 

※単独チームの参加については、出場可能な調整の余地がるので相談してください。…（会長） 

 

(5) その他 

① 連盟新年会…（議長） 

新型コロナ発生以降中止となっているが、隠れコロナ等も継続しているため中止としたい。 

□（決定事項）…中止とすることが、出席理事により承認された。 

② 定時理事会について…（議長） 

◎ 日程 2025 年 2 月 22 日（土）19:00～ ＠本多公民館 

◎ 議案 連盟規約一部改正 

再来年度よりけやきグランド使用に替わることもあり、年度始期を市の会計年度に合わ 

せることを上程する。 

  (参考) 令和 7 年度 2025/1/1～2026/3/31（暫定 15 か月） 

         令和 8 年度以降 2026/4/1～2027/3/31（12 か月） 

◎ 議案 役員選任…（議長） 

現段階で以下の各氏の承諾を得ている(担当は検討中)が、それ以外の方々にも協力戴きたい。 

 事務局長 西原氏 → 海東氏（但し、外部窓口は西原氏継続） 

 会計  石毛氏 → 選任中（家庭の事情と長期担当のため） 

 副理事長   斎藤氏（広報担当からの変更） 

 新任役員候補 

  吉村氏（オリオンチアーズ） 

  大浜氏（武蔵野スクエアーズ） 

  高橋氏（コンドルズ） 

 

 

 

飯田会長の挨拶後、閉会となった。 

以 上 

 

 

本理事会での審議事項は、各チームの皆さんにも必ず伝えて下さい。 


